
Interview mit Andrea Spitz 
 

1.) Seit wann bist du auf der Schule? 
Ich bin seit 2008 hier auf dieser Schule. 

         
    2)      In welcher Klasse bist du? 

Ich bin in der Klasse 10c. 
 

2.) Welchen Abschluss machst du? 
Ich mache einen Hauptschulabschluss. 

 
3.) Was möchtest du nach der Schule machen? 

Nach der Schule werde ich eine Ausbildung zur Friseurin 
machen. Danach mache ich eine Kosmetikerausbildung. 
 

4.) Möchtest du dieses Jahr wieder Schülersprecherin werden? 
Ja, weil ich mich in diese Aufgaben als Schülersprecher 
eingelebt habe. 
 

5.) Wie haben dir die letzten Jahre als Schülersprecherin 
gefallen? 
Es gefiel mir gut. Dadurch bin ich selbstständiger geworden 
und habe Erfahrungen gesammelt. 

 
6.) Was sind deine Hauptaufgaben als Schülersprecherin? 

Ich habe für alle Schülerinnen und Schüler ein offenes Ohr. 
Als Schülersprecherin muss ich auch Protokolle schreiben. 
 

7.) Was ist das wichtigste als Schülersprecherin? 
Man muss den Schülerinnen und Schülern gut zuhören können 
und Herr Bahn über alles informieren.  
 

8.) Was macht man in einer SV-Sitzung? 
Wir besprechen Themen, z.B. Partys oder neue Fußballnetze, 
ob wir diese anschaffen können usw. 
 



9.) Wie gefällt dir die Schule? 
Mir gefällt diese Schule sehr gut, weil man hier viel lernen 
kann. 
 

10.) Was dachtest du, als du das erste Mal die Schule gesehen 
hast? 
Ich dachte… sehr kleine, feine Schule. 
 

11.) Wie findest du es, dass du nur noch ein Jahr auf dieser 
Schule bist?  
Ich finde es gut, weil ich dann meine Ausbildung anfangen 
kann. 
 

12.) Bist du froh auf dieser Schule zu sein? 
Ja, ich bin froh auf dieser Schule zu sein. Die Förderung ist 
hier sehr gut. 
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